

Bumbray, Gallery, Larivière, Stearns, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Fraser, Prud'homme, Resther, Labrecque—25.

Contre: Clearihue, M. Martin, Robinson, Ward, Carter—5.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

10.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$320.00 pour construire un trottoir sur la rue Aylwin,

Sur proposition de M. l'échevin J. B. A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

11.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération une motion de M. l'échevin Leclaire, à l'effet de dénommer le bain public dans le quartier St-Jean-Baptiste,

M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE,

Propose: Que le bain érigé sur la rue Marie-Anne, dans le quartier Duvernay, soit dorénavant connu et désigné sous le nom de "bain Duvernay."

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Yates, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Ward—5.

Contre: Proulx, Clearihue, M. Martin, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, David, Roy, Fraser, Carter, Prud'homme, Messier, Labrecque, Brodeur—25.

Ladite proposition est ainsi négative.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,

Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

JULES CREPEAU,

Asst.-greffiers de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 8 NOVEMBRE

ORDRE DU JOUR

1. Nomination du Maire Suppléant.

REGLEMENTS

2. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 fév.—*imprimé.*) **

3. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 *re* édifices. (Leclaire.) (2 mars—*imprimé.*) **

4. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais.) (9 mars—*imprimé.*) *

5. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates.) (23 mars.) **

6. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler.) (30 mars.) **

7. 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement codifiant les différents règlements *re* taxes. (L. A. Lapointe.) (13 avril—*imprimé.*) **

8. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière.) (1^{er} juin.) *

9. 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343 *re* poteaux. (Larivière.) (22 juin.) *

Bumbray, Gallery, Larivière, Stearns, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Fraser, Prud'homme, Resther, Labrecque—25.

Nays: Clearihue, M. Martin, Robinson, Ward, Carter—5.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

10.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$320.00 to construct a sidewalk on Aylwin street,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be adopted.

11.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Leclair to name the public bath in St. Jean-Baptiste ward,

Ald. LECLAIRE moved, seconded by Ald. L'ESPERANCE,

That the bath erected on Mary Ann street in Duvernay ward be hereafter known and designated under the name of "Duvernay bath".

The Council divided thereon:

Yeas: Yates, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire Ward—5.

Nays: Proulx, Clearihue, M. Martin, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, David, Roy, Fraser, Carter, Prud'homme, Messier, Labrecque, Brodeur—25.

So it passed in the negative.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. CLEARIHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerks.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF THE 8th NOVEMBER

ORDER OF THE DAY.

1. To appoint the Acting Mayor.

BY-LAWS

2. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st Feb.—*printed.*) **

3. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire.) (2nd March—*printed.*) **

4. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th March—*printed.*) *

5. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.) **

6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (Sadler.) (30th March.) **

7. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws *re* taxes. (L. A. Lapointe.) 13th April—*printed* **

8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.) *

9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343 *re* poles. (Larivière.) (22nd June.) *